



Postplatz 3, 08280 Aue (Bürgerhaus)
☎ 03772-37 29 60 7 Fax: 03772-38 18 37

Postanschrift: Postfach 13 09
08273 Aue

email: info@kulturbund-aue.de
im Internet: www.kulturbund-aue.de



Scherenschnitt von Isolde Koksch

Veranstaltungen Mai - Juli 2025

Wir laden Sie, Ihre Angehörigen, Freunde und Bekannten zu allen Veranstaltungen herzlich ein und wünschen gute Unterhaltung.

Die Veranstaltungen finden, wenn nicht anders angegeben, im Bürgerhaus Aue, Postplatz 3, statt.

Ihre **Vorschläge und Anregungen** zur Gestaltung der Vereinsarbeit können Sie eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn dem Einlassdienst übermitteln.

Vorträge ♦ Veranstaltungen

Dienstag, 20. Mai, 15.00 Uhr

Klubnachmittag

"Eine Stunde gute Laune" - ein Vorlese-Nachmittag mit der "Lesetante" Anne Freudenberg.

In gemütlicher Kaffeerunde hören wir erzgebirgische Geschichten, kleine Anekdoten zum Lachen, Schmunzeln und auch zum Nachdenken von vielen erzgebirgischen Mundartautoren, vorgelesen in "erzgebirgisch".

Mitglieder: 2,00 € Gäste: 3,00 €



Dienstag, 10. Juni, 15.00 Uhr

Vortrag von Cornelia Fröhlich

"Nur 3 Wochen Zeit für einen Aufbruch in ein unbekanntes, fremdes Land"

Luxus in der Hängematte
Lukullische Genüsse unter freiem Himmel
Lange helle Nächte
Legendäre Musik

Schweden ist weniger ein Land, als ein Lebensgefühl! Es ist die besondere Mischung aus Mensch und Natur, sowie Stadt und Land, Wasser und Wald. Diese Mischung macht Schweden einzigartig.

Stylische Städte, gepflegte Cottages, sowie unberührte Wälder sind nur ein Teil des Reizes. Rentiere, Elche, felsige Schäreninseln, Wikinger-Folklore, sowie Polarlichter vervollständigen die Attraktivität dieses Landes.

All das ist Schweden - und noch so vieles mehr. Ein Anfang zum Kennenlernen ist gemacht und ich nehme Sie gerne auf die Reise mit.

Cornelia Fröhlich



Mitglieder: 2,00 € Gäste: 3,00 €



Donnerstag, 4. Juli

Kultur und Studienfahrt nach Görlitz



Die Abfahrtszeiten stehen noch nicht fest. Die Teilnehmer werden rechtzeitig informiert.

Programm:

- Fahrt nach Görlitz
- Besichtigung und Führung in der Landskron Brau-Manufaktur mit Verkostung
- anschl. Mittagessen
- Stadtrundfahrt/-rundgang
- anschl. Heimfahrt

Fahrpreis:

Mitglieder: 85,00 € Gäste: 93,00 €
(incl. Mittagessen, Führung, Stadtrundfahrt)

weiter auf der Rückseite

Der Sachse liebt das Reisen sehr ...

Kultur und Studienfahrt nach Görlitz am 4. Juli

Heute wird es „bierig“ in der deutsch-polnischen Grenzstadt Görlitz. Wir statten der Landskronbrauerei einen Besuch ab und sehen, wie hier noch nach traditionell handwerklichem Verfahren und mit offener, handgeführter Gärung gebraut wird. Um sich davon selbst zu überzeugen, darf eine Verkostung nicht fehlen. Ein anschließendes deftiges Mittagessen rundet den Besuch der Brauerei ab.

Hinterher lernen wir die Stadt einer Rundfahrt und einem Rundgang kennen. Bevor es wieder nach Hause geht, bleibt noch ein wenig Freizeit für eigene Erkundungen.



Arbeitsgemeinschaften

Jeden Montag Schnitzen im Schnitzstübl

in der Gemeindeverwaltung Bernsbach
ab 18.00 Uhr

Seniorencomputergruppe

24.04.2024, 9:00 Uhr im Bürgerhaus Aue

Treffpunkt für alle, die schon an den bisherigen
Computerkursen teilgenommen haben.
Weitere Interessenten auf Anfrage.

Wandergruppe Lößnitz

Donnerstag, 10. April 2025 um 10.00 Uhr

Treffpunkt: Parkplatz Hospitalkirche

Ziel/Einkehr: Grünhain Haus des Gastes

Dienstag, 13. Mai 2025 um 9.40 Uhr

Treffpunkt: Lößnitz, Unterer Bahnhof

Ziel/Einkehr: Thalheim

Donnerstag, 12. Juni 2025 um 10.00 Uhr

Treffpunkt: Lößnitz, Parkplatz Hospitalkirche

Ziel/Einkehr: Oberbecken Ephraimhaus Raschau

In eigener Sache

Liebe Mitglieder und Kulturbundfreunde,
der Kulturbund ist in die Jahre gekommen und wird in diesem Jahr 80 Jahre alt. Er wurde am 8. August 1945 im Nachkriegsdeutschland als „Kulturbund zur demokratischen Erneuerung Deutschlands“ gegründet. Im Zuge der politischen Wende entstand dann am 14.09.1992 als Nachfolger unser Verein als „Kulturbund Kreisverein Aue e. V.“.

Auf 70 Jahre können die Lößnitzer Wanderer zurückblicken, die sich exakt 10 Jahre nach der Gründung des Kulturbundes organisierten.

Auch die Bernsbacher Schnitzer können auf eine lange Tradition im Kulturbund verweisen. Sie gründeten sich bereits 1954 und krönten ihr 70jähriges Bestehen im Februar dieses Jahres mit einer sehenswerten Schnitzausstellung.

Diese Jubiläen möchte ich zum Anlass nehmen, all denen danken, die sich in dieser langen Zeit für den Verein engagiert haben und auch an die erinnern, die nicht mehr unter uns weilen.

Hans-Uwe Haase